## 九州大学学術情報リポジトリ Kyushu University Institutional Repository

## 九州大学新聞

https://hdl.handle.net/2324/1520513

出版情報:九州大学新聞. 324, 1952-10-05. 九州大学新聞部

バージョン: 権利関係: 臨 搖るがぬ者を搖る報道

新聞は戸毎の窓に何入れる

ナリズムとはどんな新聞な

関は胃毎の螺にさす光』(新聞週間標語) た時に初めて目を開くのなろう。 関は胃毎の螺にさす光』(新聞週間標語) た時に初めて目を開くのなろう。

マンネリ文化祭を脱するみち

で、 を数量力で全てを解決する で、 の数量力で全てを解決する で、 の数量力で全てを解決する

●次の総選挙に期待をかけます。

学部食堂では加入学

金電委員会では市役所に交渉し できれていて利用に不便であった 、 い答れをいはづ であった ・ い答頼を失った ・ い答頼を失った

一、食物鏡走(四名)

一借物競走(各五名)

百足競走(各学部三組但し一

わゆる逆コース、全体主

田民を不幸に陥れないように。

選挙出來ない六百名

がら、一る事になつた。

「日学友会中軌釜の発表」茶会(二十三日)、業衡膜(二十た。 に高機深い文化築を飾 四日)、マンドリン発表会(十六

責任の所在をぼかす当局

は無理だと交渉したが、市史引 では、「日り目!

一、五〇米スプーン・レース(各

| 同理科系対抗綱引 (三十三名) 、 | 一分校、二分校、各部文科系

❸日本独自の立場を考へて、日本

糖質が政治的な良心

由党の内紛を取上げ、あたかも日本の運命。このことを忘れさせるような方法で目。マス・コミニケーションの威力に心地よくる。このことを忘れさせるような方法で目。マス・コミニケーションの威力に心地よく

い
動揺を作り出し、その上にあぐらをかいて とうぬぼれているジャーナリズム。世界の

栗村雄吉(経済学部長)

岩は評論、精液を通じて、組合

られた条件のもとで、例えば学

大勢力の対立は生死の困難として迫つてい大阻頼だが、それ以上に戦争と平和との二

である。 は、大学と労働では、大学と労働では、大学と労働では、大学と労働では、大学と労働では、大学と労働では、大学と労働でした。 というなど、大学と労働では、大学と労働では、大学と労働では、大学と労働では、大学と労働では、大学と労働では、大学と労働できれた。 は、大学と労働では、大学と労働では、大学と労働できれた。 は、大学と労働では、大学と対している。

の将来を経済的に、外交的にやつ

た政権が今後の総選挙では生れ

生式 を出すという大量の選挙を入事に を出すという大量の選挙権人称者 を出すという方式をの表示を指すたの中二 でうまとんさは補充選挙を名響に でうまとんさは補充選挙と名響に

市民も交へて体育祭

秋の総合運動会は、来月

- で阿健される ある。 楽しめるプログラム

、一、六〇〇米リレー(各)

でいる。 想天拔の仮装の飛び出す事を望ん でいる。

事を始めとし白卉、坪田、佐藤数との間第二分校教授師は、石本主

大学管理法反対に職組動く

官僚統制の強化企む

本学生新聞郷一部大学新聞の部の西日本新聞社による、第四回四日 優秀賞が、九大新聞に贈られた、

> 一、東芝内定二、塩贮器與某内定加化成一、三變電気一、三變造船 頭痛の種であることには変りない

右のように就い

九大新聞に優秀賞

やはり例年の二倍に余り

事務室も就感難はどこ吹く風とい性質上、教育関係に落つく見込、

大抵就職できる。学校は売り込み

ППব』ਪੁਲੁCoordinating C

い。

北海邁大

いまだ振わぬ就職狀況 井手久

色

出ることになっているが、学部の

何処も同じ青息吐息

では例年の約二分の一である。

の志思者が多い。

東京女大

公子を織つ所も 一名、昨年の就職奉 卒業生中就 い。特徴的に証券、デパート関係

教育学部 始めての本 のく学生の委も多く。大学は出た かず、その見込もなく不安におの

つており理学部でも調査を依頼さ

当するために設置された秘密の輸出統制機と決勝に、この輸出統制の具体的運営を担

卒業生は約千名。

横浜市大

みを返上し

ことになり、洋の東 け輪出品目の制限は単に日米間の折衝で決きたのである、今後 つて決定されたのに対し、日本の対中共向

に 四島目が許されるとしても、余り多くを 期待できないので、これに見合つて職入さ れる原料らわずかであり、依然として日本よ れる原料らわずかであり、依然として日本

ココムと中共貿易

新特盤と再軍備への移行である

水曜明けに、本紙は各学所をめぐり盆職就議在さぐつてみたが、その後も確化状能で低速を研り、カネ人側の採用試験も行われ、受験者は東西奔走、あるいは採用通知を受けたもの形態交の要情だが、再び各学部をめぐつて採用状況を構つてみた。

求人も少なかつ | 行一、三和銀行二、生産関係は三 | 久野島化学一 (領) となつている を経て就職申込をなすのが原則の なお個人的に決定した者もあるが 金問商事一 (機械工学科) 王任政授が責任のある推せ

一次合格者一名補欠二名となつて

文学部
た関係が、現在

経済学部申込も早く

名(内新))僧友信託1、東京海 旭代成新・旧各一名、弥三慶京工 (内新削八名)を初め、銀行房保 現在までの所、八名の決定をみて (内新削八名)を初め、銀行房保 現在までの所、八名の決定をみて 先づお縁元の福銀の大量二十一名 (応用化学科) 野村証券一、日向興銀一、山口銀「セメント」(新) 興亜石油一(旧) 上火災一(新制) 安田火災一(新) | 一(新) 東京ガス一(旧) 小野田 金融難、材料高で建ち直りが悪

犯人自首で複雑化

して学生の田島、彼多江、大串の「第二分校学生某揆談」

な

カメラ事件公判は二七日

運動を続けて来たが九月一日午後 すが、田中碧の持つていた日共の なる男が久留米市満に自首して出 だつた)などのセンセーショナル たので事件は更に複雑な様相を帯 な一般商業紙の報道には何だか解 びるに至つた。 
「落ちない所があるようです。

石川島芝浦ターピン(新)不二越三(内新一)富士通信機一、日本 る

理学部 力v かい

一、石川楊軍工第二とな

れらの間接的な打機がここにも響いてきているようだが、しかし現に 在既に新・旧八名が大会社へ就職 決定をみている。

大・日本女子大を選び新聞部を迫 ついて調査した。

大阪市大の名、背の名、九月

希望岩の大半は銀行、証券会

東京教育大器がない するようにといい出す仕末。秋と、学校はできる限り縁故関係で就職

ケ

ŀ

山口雅(工学部四年)

ることなく、民意のある所を良く一、いたづらに権謀衝策に終始す 三原輝駿(厚生掛長)

安部照夫

(学生食堂勤務)

とは思いますがね。併し、領除せる権、日本人も馬鹿ではない

学生食堂勤務婦人

スペラント講演会等々、各種行事

教授、学生、学内職員は二

版の立場を強め、国際政治では ❸二大政党対立の方向に、伸び新たに信を貼うべきだと思う。 三、イ、全ゆる経済的、政治的な 日野文学部教授

高橋正雄経済学部教授の引上げが行われること。 経済的立場からいえば、 国家経 研究なくては、国家の自存、

を味えても、全体としてはそう するにしろしないにしろ、アメ するにしろしないにしろ、アメ とは反対になつている。軍備をしかし、現実は、前の質問の答

費出教授(法学部長)

全野党か否かは疑問ですね。 成るべく盛削して

つた際、関骨な改正

憲法改正時は再び解散せよ

をすべきだ。顧を収縮まるため には、教育の力で頭を近代化し なければいけない。言しも、

した映画

会

りしてきて残念であ

晩秋飾る文化祭 辻政僧氏招いて政治討論会も

頭が、今後見られるのではない 済的にも、米、英との運けいに のの 目由党より、更に右翼の勢力譲 の 目由党の政策として、政治、経

備

●今度の総理器には、革新勢力の 山口利男(法学部三年) だが二カ原原情勢の急追は、決定

●自由党が第一党となり、共産党 の議席が全然ないので、議会に ので、議会に

❷選挙の際に掲げた公約を実現し

た政権の樹立が認

大医 高学 吳建坂不恒雄 實情 豬勝 改訂

18版

好評の新日本史大系 世當 第三回発表中 所以。例不接 

この点から、ココムへの参加は意味があ

培風館英語訳註書 原書の滋味と迫力あふるる名訳シリーズ

お待ち兼ねの重刷出来 我妻 栄・宮沢俊義 大 接 全 書
昭和二十七年版第二刷発売
全計のに多文県出・東京建康に参照等な
本項際引・銀行町要件令の実施・総合年
を対策が一家・全が輸送を関う立場を対し、公位
投資条約・行政(に定場を)・を等
が成立なり、公位
社会336年 A 6 判244(1) 撃 93(1下3) L 昭和二十七年版第三剔発売 法令75件—A6判968頁 至360〒32

六法全書の読者に急告 ジュリスト NO·19 (十月一月号) (別册附錄) 東京 有 斐 图 370

黄労働と 

電気学会編 坂本 排房者 電気通信学会 桂一著 五 順郎 編 数應標增立建 学用準幅 注.B ← 九二〇頁

filii B 

した所によると、詩人丸山豊を組 士祝。をそれはど優遇してはくれんでの詩会の能談会を初めとして、ない近でろではないかマ『赤』は代といわれると、無色になる的にも接端的にも向上なり、またといれると、詩人丸山豊を組 士祝。をそれはど優遇してはくれ 土 東京都文京区 コロナ社 振符する

標線型ゲン茂臨入 準標 診木 医語辞 断外 学科 方と動別ない方 山 仏 独 ・ 城 ・ 英 要論学鞣 8版 改11版 数22版 2版 19版 

抽象論の城を超えて日本経

ラムプレビ 近 代 歴 史 子 独逸の著名な経済史家たるラムプレビト の実施集かつてマクミランからも \* 歴史 学とは何ぞや。の書名をもつて世界中に アツビールした近代史学理論上の古典的 名著である。

東京・神田錦町 朝倉書店

6 を将ぶ』がその音楽は『この伝を将ぶ』がその音楽は『この伝表の音楽は『この伝表の音楽は『この伝表表記』の『新しい声楽 コ 笑 握

が『ピラのための詩もルポルタ 偽らぬ日本史 中央公論社刊 さし 人 歷 物 史 0 切 納 官 生 I र्ड h to 喫茶と事食 RELIABLE RADIO PRODUCTS YOU HEIM 局 級 フン オ 部 品 北九州地区 代 理 店 11/4 ユー 靜かな環境が貴方の故郷と してお待ちしております 井手久商店

交えあるまい。つい最 近礼関市内に米州のジェット機 が譲殺した事件が担つた。そし、 てまだその現場は確に強えてい、 のなまなましい実員販を放送し である。この早さ、す でいるのである。この早さ、す でいるのである。この早さ、す でいるのである。この早さ、す でいるのである。この早さ、す でいるのではましい。 はしつこさは、あの常に新しし。 に、もう R K B では自験者 そ のなまなましい実員販を放送し に、もう R K B では自験者 そ のなまなましいである。この早さ、す でいるはずだ。 総構築の開盟連載についても とび上がたとは比べものにならない 日舎開贈集局に移して、広大ない といるになる。

であったいうとして、お問題はソ連の手先会だとは が、日本の将来を課まるものだとかいう非顧と が加えられ、まずおとなしく、どこか片関にひ が加えられ、まずおとなしく、どこか片関にひ が加えられ、まずおとなしく、どこか片関にひ はまない。として、といいう非顧とな が加えられ、まずおとなしく、どこか片関にひ は、というくのによるという。

それは超対に奪音すべきことは当然であり、思わない。新聞にはその新聞の意見が

とでないことは言うまでもない。 の代弁言の単なる集合体であるべ、失 の代弁言の単なる集合体であるべ、失

戒

孝

のである。(教育学部教授) のである。(教育学部教授) 俊 却 0 司間宏著 苦し とれの外に掲択を担握するため に、次のことを頭し入れておかわ ばならない。 は他前(昭丁十一年の平均) は他前(昭丁十一年の平均) は他前(昭丁十一年の平均) が選していない。とくに前鮮的利 か選していない。とくに前鮮的利 文学の探究」 みは 3

業

会

談

るため、一応自治会費で購ま をが、管理不完分の点で鍵点

などと言つているが、感覚を破離いる。』『励酵が不十分』である一つは、この詩を早間に平凡にして によってあらわでない形で出すと

安保 美和いる会産地原にガイ月二十六 なるはら注意して表示。
してある。二十十月のの一有分解はは「日本と る言葉はちやんと書いいう例全体が基準にどのみでなく 安保 従つて世間を作りるときにいるということにならないだろうか」といい ひき起すがも思慮しているということにならないだろうか」といい ひき起すがも思慮しているということにならないだろうか」といい ひき起すがも思慮しているということになるないだろうか」といい ひき起すがも思慮しているということになるないだろうか」といい が、新聞の報ぎ方も思いなかが成業の報道を通しているということは、明 うか。 メーデーの時もそれに数治の常道を通してとしてなるだろ」と話 メーデーの時もそれに数治の常道を通してとしてなるだろ」と話 メーデーの時もそれによっていました。

一个 村 助 手(工学部) 一个 村 助 手(工学部) 一顧 田 助 手(法学部) 一顧 田 助 手(法学部) 一面 助 手(工学部)

憲法改正と自由党

地方教育委員会に

2室む・

D

会に何を要求しまた期待すべきでるに至つた今日、我々はこの委員

出

協力路線は一、日本の 協力路線は一、日本の 含ものではなかろうか。 こ言葉に対する敏感さもそこ

科学十月号

岩波響店

える心づかいがしてもらいたい。ませるだけの論文を一つでもそろ

されることをおすすめしたい本で とける日を待つ心切である。 が一日も早く米、生現象の神秘が

> ☆時計・メガネ・修理… ■※ⅢⅢ■セイコー社特約店 ■ⅢⅢ 明治屋時計店

箱崎本通り角

つても、これでは表看いる不動票がね。普通

公

間をがんでいるのが自由覚だ。

ンテリ

0

矛盾

全に復活していたのだ。彼等が機構が、封建的なシステムを完

党の戦争政策を食いとめ得なか だついていない。

日日行の子 治的な訴へが大切だ。感情的な アピールよりも。 E して死んだ、

といって、高度なロマンチックラブを要求している者は結婚生ラブを要求している者は結婚生元テリは弾んと、フィデアル・コンテレックスを持つてる人だ。 利用する権力

大衆とのパイプを太く 

波

多

教育実習 再び行わ

森(経)教授言明宮大へは行かぬ

運動用具 学部長カン

聯

ビタ入りパンの計画

に次いで第

与 東実と菓子の 母をます 田 稲子来るか

変と喜びと悲しみの珠玉篇・ 華豪七大スタアが贈る美しき愛の感激を堪えて全女性の心を打つ・ を表しまる。 を表しまでいる。 を表しまるのでは、 を表しまるのでは、 を表しまるのでは、 を表しまるのでは、 を表しまるのでは、 を表しまるのでは、 で描えり、 では、 では、 では、 でいった。 でいた。 でいた 日独占開 福岡東宝

アカデミ 0

弱さ はどこに 水を食いとめねばという気持も 独自の考として、アメリカの要

内で

斗

0

3

0

☆ 海 外 ニ ユ ー ス ☆

日本の総選挙をどうみる

日本・ソル窓 趣等 で こ つ か る ーソ連載 「イズベステナ」 = 自由売は選挙運動を通じ再運備のスローガンが有権者 の要求となるように言かんにももまわつた。 しかして の策略は失敗した。 平和と民主主義を必ぎす強力な顧 民運動に 直面して吉田を始め自由党、改進党の候補者

四、地域のに、地域のでは、 の一人も公然とは日本市等編像を叫ばなかった。 会議所の半分ちよつとしか獲得しなかつた自由党の 教制はきわめて和対的である。自由党は選挙まえより も続くなつた。第一に四十五議席を学った。第二に古 田と鳩山の抗争がある。左派社会党は三十五歳席を獲 得したが、多くの選挙区で日本共産党の提唱した民族 解放以主戦線の假立を支持した隣団体のバツクをうけ たからである。 太平洋平和会議

へ ー ー ー ロ エ mm = 人口的な経済障害を取除くー インドネシャのネルソ提案= ンドネシャの労働組合活動放禾ルソは東南アジア諸 国がアメリカ帝国主義の圧迫で経済危機に直面せる事

実を指摘し、次の三つの選案を行うた。 1、原際貿易を発展させ、人工的な障害、封鎖や禁 輸などを非難する。 2、貿易協定の測印、工農業生産物の国際機覧会の 実施。貿易代表団の交換。

8、国連に対し国際貿易の促進のために必要な措置

3、原理に対し場所貿易の近進のために必要な報復 をとると共に「対中国鉄機決議」のような全て人工的 譲唐を除く。 駅的鮮 戦争 停 戦 三 條件を提案 一朝鮮人民代衆団長韓書野 戦争終結のために次のような具体的な方法を提出する 1、原際法と国際機例、とくに1949年のジュネ 一大協定を会か。更も関係に紹生に関土と続め、建立した。

ーベ ル ギ ーー ルギーでは再軍備がすすむとともに労働強化と労働

再軍備の労働強化でふえる死傷